

Viel Freude beim Schenken



Ein besonderes Bedürfnis war es dem Mutterstadter Wolfgang Kahn am 4. Dezember bei Bürgermeister Hans-Dieter Schneider, die beiden Kindergärten der katholischen und protestantischen Kirche mit jeweils einer Spende von 600 Euro zu beglücken. Zusammen gekommen ist der Betrag aus der ehrenamtlichen Bewirtschaftung des Waldhäus'ls neben dem Waldfestplatz. Zur Freude der Waldbesucher bietet hier Wolfgang Kahn in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von ca. 14 - 18 Uhr Getränke sowie gelegentlich Kaffee und Kuchen an. Unterstützt wurde er dabei z. B. mit Spenden von Sitzkissen, Sonnenschirmen, Gläsern oder aber Farbe für den Außenanstrich im Frühjahr von einem in der Nähe befindlichen Hotelbetrieb. Im Namen der Kinder bedankten sich die Pfarrer Eric Klein und Knut Trautwein-Hörl. Auch in Zukunft soll der Erlös der ehrenamtlichen Bewirtschaftung ausschließlich sozialen Zwecken in der Gemeinde Mutterstadt zugute kommen.

*(Amtsblatt vom 11. Dezember 2008)
(Text und Bild: Gerd Deffner)*